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Quod licet Jovi, non licet  bovi

  

(Что позволено Юпитеру, то не позволено быку)

  

31.10.14.

  

Дорогая Наталья!

  

В предыдущем письме я забыл задать Вам вопрос, который сидит во мне занозой. Я не
очень понимаю - как сейчас устроена система кармической реакции на "неправильные"
человеческие действия в Дуальности. Возможно, я ошибаюсь или что-то не так понял,
но где-то в начале еще 2013 года я читал разъяснения Саната Кумары или возможно
Люцифера об изменениях в кармической системе. Речь шла о введении практики типа
"мгновенной Кармы". Говорилось о том, что эта практика наступает уже в этот наш
период. Если это так, то у меня вопрос - а где же эта практика сейчас и почему мы не
видим никаких немедленных последствий для ответственных и непосредственных
исполнителей многих (далеко не спонтанных, а продуманных) операций, которые очень
существенно осложнили международные отношения. И судя по реакции представителей
Иерархии, проявляется огромная озабоченность бездеятельностью основной массы
человечества. Некоторые послания даже удивительно читать - они просто кричат об
этой бездеятельности и предрекают огромную опасность для успешного Перехода.
Например, это послания Эпинойи, Пронойи и др.

      

Но ведь именно эта - очень запутанная прежняя кармическая "паутина" и привела, как я
понимаю, к полной апатии основной части человечества. У нас это - армия телезрителей
первых трех-четырех программ, которые очень пока довольны своими ТВ, соединенными
напрямую с холодильниками. Мне кажется было бы логично, если бы теперь эта
кармическая система "поработала на пользу прогрессивному человечеству"? Я, конечно,
утрирую и упрощаю. Но если у нас практически совсем не работает институт "свободы
воли", а им научились манипулировать темные и серые, то ясно - что-то иное не
срабатывает, как следовало бы. Мне кажется, что это кармический институт. Другое
дело, если наш Эксперимент еще продолжается, и где-то наверху поставлена задача -
под конец взять да и переформатировать мировую систему, введя в Игру инструменты
ядерного сдерживания. Допускаю такое. Почему бы нет? Ведь это же интересно!
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Что-то давно я не читал новых посланий уважаемого Аштара. Да что говорить, теперь
мне самому даже стало интересно - что же дальше будет. Смотрю на Обаму и не вижу
даже следов какого-то глубокого замысла.   Все как-то стерлись с мировой "шахматной"
доски. У нас - вообще удивительные вещи происходят, но чтобы более уверенно
комментировать, мне надо хотя бы посмотреть ТВ-1,ТВ-2, почитать газеты и поехать в
Москву (походить по коридорам). Факт, что начало нынешней мировой ситуации
произошло по "свободной воле" очень узкого круга лиц отдельного Эгрегора или в
результате манипулирования ТП. 

  

По поводу писем "трудящихся", которые оказались разочарованными вашими оценками
конкретных ситуаций по Украине, мое мнение - они содержат очень личные мнения и не
способны оценить весь спектр задействованных факторов. С другой стороны, Ваш
уровень теперь гораздо выше того, что люди конкретно обсуждают, а когда Вы
касаетесь возможных случаев воздействия психотронных, например, устройств, то те
же люди хотят немедленных и "жаренных" фактов. На таком "слишком опущенном"
уровне общения с двумя очень разгоряченными аудиториями невозможно успокоить
всех. Ванга, например, давала разъяснения и рекомендации лично каждому, но не всем
одновременно. Хочется Вам или нет, но Ваш уровень настолько вырос, что Вам, мне
кажется, пора уже приподняться, как Вы говорите по сутратме. 

  

Ваш Ирек Амиров.

  

  

Письмо глубокоуважаемого Ирека просто обрекает на ответ. И ответ я попрошу дать
Аштара, если получится, и Саната Кумару. Но вначале я постараюсь ответить на те
вопросы, на которые знаю ответ.

  

Как сейчас устроена система кармической реакции на "неправильные" человеческие
действия в Дуальности?

  

Во-первых, нет правильного и неправильного. Душе нужен опыт, и все действия
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являются ходами на шахматной доске. И здесь не выигрыш ценен, а участие, опыт,
который нарабатывается за счет «ошибок». Если бы мы знали наперед «безошибочные
ходы», что бы мы здесь делали тогда?

  

Во-вторых, кармические отношения на разных уровнях сознания разные. В начале 13
года мы говорили о кармической ответственности Христоосознающих людей, людей,
идущих духовным путем. Там говорилось, что при выходе из кармы дуальности вы
обретаете новые задачи и ответственности.

  

Вот они:

  

Кармические ответственности нового уровня сознания

  

(от Кармического Совета)

  

  

Если ты знаешь, что надо делать, и не делаешь, ты ответственен за это.

  

Также ты ответственен,

  

- Если ты осознал свою ведущую роль и не ведешь других.

  

- Если ты призван отсоединить старое путем приобретения опыта в новом, и тащишь это
старое в свое будущее.
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- Если ты стремишься строить свои отношения НЕ на основе всеобщей любви.

  

- Если ты страшишься будущего и клянешь прошлое.

  

- Если ты увиливаешь или боишься ответов.

  

- Если ты нечестен с самим собой.

  

- Если ты не ценишь Жизнь и разрушаешь её.

  

- Если ты не исполнил предназначения.

  

- Если ты предаешь интересы человечества.

  

- Если ты превышаешь полномочия.

  

При этом понятно, что люди, все еще остающиеся на прежнем уровне сознания,
находятся в прежних кармических отношениях. Это все равно, что есть космонавты,
которые при полетах в космос несут особые ответственности, не позволяя себе многого
из того, что позволено им на земле. Что позволено Юпитеру, то не позволено быку. И
наоборот
.

  

С другой стороны, мгновенная карма в новом сознании действует столь незаметно, что
почти не осознается. Она ведет вас неуклонно к вашей основной деятельности, к
предназначению. И если вы идете по предназначению, то особых хлопот не видите. А
когда уклоняетесь, на пути возникают «неожиданные трудности», которые как бы не
связаны  с
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духовным путем. Получаем осторожный запрет, предостережение, недопущение и много
информации для собственного рассуждения и осознания. Нас учат думать
самостоятельно. Сама... Сама!

  

И судя по реакции представителей Иерархии, проявляется огромная озабоченность
бездеятельностью основной массы человечества.

  

Идет слом сознания у всего человечества. И, как всегда, есть передовые отряды более
осознанной публики, а есть арьергард. Арьергарда большинство. Он тянет назад,
увлекая в свою бешеную погоню за добром с маленькой буквы – за финансами, успехом,
бизнесом. И влияние его настолько сильно, что многие из нас «съезжают» с пути,
влекомые мощной психической силой третьего измерения. Жить в обществе и быть
свободным от общества нельзя, мы волей-неволей вовлекаемся в огромные
материальные и социальные водовороты Земли, общественные устои и институты, как
мы были вовлечены в войну с Украиной (чуть было не сказала «против Украины»!). От
дальнего Востока до Калининграда весь народ был вовлечен в этот конфликт,
согласны? Насколько «просели» вибрации России? Сколько переживаний, сколько
конфликтов с украинскими родными и друзьями, сколько финансовых потерь с обеих
сторон?

  

И кто нас спрашивал? С нами советовались? Мы отвечаем за это?

  

Естественно, если даже работники света, как мы себя именуем, растерялись и не знают,
к какому берегу пристать, откуда и куда они идут, то какой спрос с той публики, которая
слыхом не слыхивала о каких-то изменениях в сознании и вибрациях. Они все также
живут в третьем измерении, и для них ничего почти не изменилось. 

  

Об изменении кармы или вибраций можно говорить с теми, кто это осознал. Мы же
говорим, что сами выстраиваем свою реальность на основе своего сознания. Разные
сознания – разная реальность, разные кармические задачи, разные условия игры на
шахматной доске.

  

Мне кажется было бы логично, если бы теперь эта кармическая система "поработала на
пользу прогрессивному человечеству"?
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Кармическая система Христосознания есть система для служителей человечества. Мы
осознаём, что вышли на другой слой сознания, где другие ценности, другие приоритеты,
другие перспективы. Разумеется, нам надо до конца осознать свою ответственность,
тогда мы в полноте выйдем на своей главный путь – служения «прогрессивному
человечеству». 

  

Кармическая система не призвана подавлять, она призвана воспитать душу в
правильном направлении. Вспомним, что человек действительно в одном физическом
теле живет один раз, и кармы как таковой у физического тела нет. Есть программа
судьбы человека. И душа выбирает тело, семью и физический род для своих
кармических отработок и задач. 

  

Карма есть только у души. Я уже писала об этом в статьях, посвященных карме. Весь
путь из многих инкарнаций души пронизан одной кармой – кармой души, которая в
физическом плане учится думать, рассуждать, осознавать, владеть и процветать. И
взрослеет, и просветляется.

  

Ваш уровень настолько вырос, что Вам, мне кажется, пора уже приподняться, как Вы
говорите, по сутратме. 

  

Действительно, это стало для меня очень заметно в последнее время, осенью. Я
постараюсь отследить все изменения в телах и сознании, потому что мы идем волной.
Что осознается мной, часто происходит и у вас, мои дорогие. Об этом мы говорили на
встрече с друзьями-эзотериками  Екатеринбурга, которые подтвердили мне, что
проходят аналогичные процессы. Мы не вовлекаемся больше в движения, которые идут
на низших уровнях, но ведь мы живем в стране, которая сотрясается социальными
взрывами, переменами не только в духовной сфере, но и во всех сферах сразу.
Согласитесь, что зреет сознание людей теперь гораздо быстрее, и многие тайны вышли
на свет, и многое мы стали понимать так, как оно на самом деле есть. Например, нам
сейчас смешно, когда по ТВ все еще пытаются доказать, что инопланетяне есть...
смешно, когда психолог пытается объявить астральные нападения на человека «ему
кажется, потому что он так настроился». Это для тех, кто остался в старой парадигме,
такие вещи еще надо объяснять, и то вряд ли они поверят.
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В настоящее время почти нет притока новичков в наш стан, это видно по семинарам.
Действительно, мы разделились по уровням сознания, и похоже, пока разделение
действует. Когда мы сумеем переломить эту «серую» ситуацию или когда она сама
посветлеет? С этим вопросом я тоже обращусь к Учителям.

  

  

Аштар

  

Дорогой Аштар, как сейчас развернут вопрос кармической ответственности, «обратки»?
Как действует карма  в настоящее время, и на чем основаны решения правительств
открытых и тайных?

  

Мой друг,  наше решение об обнулении  кармы для многих из вас - одних застало вас
врасплох, а других заставило задуматься. Итак, что было  обнулено и как теперь
действует проявление Закона Причины и Следствия?

  

Мы уже говорили, что идет переход в другую реальность. Это и есть причина обнуления
многих ответственностей и связанных с ними задач. Вы теперь даже не смогли бы
сделать то, на что согласились перед своим рождением, т.к. причины были в старой
реальности и следствия тоже возникают на том уровне. Сейчас многое из того, что вы
«задолжали», было просто обнулено, например, войны, астральные сражения (во сне, в

 7 / 12



Что позволено Юпитеру... - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
03.11.2014 15:48 - Обновлено 04.12.2014 14:41

жизнях между жизнями), борьба с правительством, революции, братоубийственные
войны...

  

На Украине такая война продолжается...

  

Ей недолго осталось, скоро она закончится. Там были очень низкие вибрации, и часть
людей не согласна с этим. Эта война мобилизует растерявшееся национальное чувство
солидарности, соединит разрозненные части страны и наоборот, разъединит то, что
отжило.

  

  

Как действуют кармические задачи? Все обновляется. Как только человек переходит на
следующий уровень осознанности, сознания, он получает новую карму. Карма – это не
расплата, а задачи для вашего образования. Вы перешли в третий класс и задачки
второго класса больше вас не интересуют.

  

Ты заметила, как тебе легко стало справляться с магическими воздействиями? Еще
недавно тебе и в голову не пришло бы работать с проклятиями, с обнулением, с другими
сложностями. Всё упрощается и хочет только одного – поскорее отдать все долги и
поднять сознание. Карма обнуляется, как только человек истинно выходит на духовный
путь. Это поддержка и аванс.

  

Но почему финансовое положение людей не растет, и многие испытывают трудности?

  

Как только уровень финансов (да и сознания также) вырос, появляются ДРУГИЕ
ВОЗМОЖНОСТИ И ПРИВЫЧКИ.  И назад возвратиться трудно.

  

Появились всевозможные «Каналы денег». Это магия, и она также плодит карму. Где-то
забирается, куда-то направляется. Из ничего ничто не родится.
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Но ведь изобилие во вселенной есть, разве не так?

  

Изобилие не в смысле накопления и складов, обмена одних ТВ на другие и третьи, это
нерентабельно для вселенной. Вами управляют, вас грабят, вы идете на поводу
корпораций. Ваши финансы вкладываются в войну, и вы можете отобрать их только у
войны. Мир на планете и будет тем самым изобилием, потому что энергия на Земле
конечна, она имеет пределы. Вот когда вы выйдите на просторы атманического тела, то
черпайте сколько надо. Но вам НЕ НАДО БУДЕТ СТОЛЬКО.

  

Вопрос Ирека: Но ведь именно эта - очень запутанная прежняя кармическая "паутина"
и привела, как я понимаю, к полной апатии основной части человечества.

  

Есть периоды взлета энергий и периоды полного падения энергий. Сейчас вы увидели,
что после августа-сентября начался спад и спокойная работа. Вас облучают, вас готовят
к новому взлету. Вы просто воспринимаете все облучения, впитываете и адаптируете к
своей вибрации космический шторм, который был в конце лета.

  

Здесь речь о том, что многие работники света перешли в серость или вовсе ушли с пути,
и еще о том, что мы никак не можем пробить основную массу людей, сдвинуть с места.

  

Не волнуйся за других, лучше «держи свою марку» сама, сама не свались! А они сами за
себя ответят, когда придет пора подумать об этом.

  

А что касается «движения с места», то что ты хочешь? Вспомни себя еще 20 лет назад –
смехотворный по космическим меркам период. Ты была, ТЫ БЫЛА КАК ВСЕ. И ты
хочешь раскрутить это маховик так быстро?

  

Вопрос Ирека: Если у нас практически совсем не работает институт "свободы воли", а
им научились манипулировать темные и серые, то ясно - что-то иное не срабатывает, как
следовало бы. Мне кажется, что это кармический институт.
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Институт Кармы преобразован вместе со всей иерархией. Я согласен, что здесь много не
сработало так, как было задумано, на что было рассчитано. Вот поэтому мы и решили
всё сломать. Но, разумеется, это не так быстро для человечества.  Опять действует
инерция и неподвижность сознания, сонные энергии сознания не способны обновиться
так быстро. И нам это тоже не надо, поскольку мы хотим воспитать у человека волю к
жизни, способность самостоятельно мыслить и изменять реальность под свои интересы
и идеалы. Воспитать новые интересы и идеалы должны вы, мои дорогие. Нас не слышит
абсолютное большинство планеты. 

  

А волю к жизни воспитают катаклизмы и неприятности. А сахар и сиропы только
развращают людей, вино и водка тоже.

  

Новый кармический институт насколько изменился?

  

Об этом мы еще поговорим, это тема особая. Я еще не готов ответить полностью, идет
формирование и обновление.

  

Вопрос Ирека: Факт, что начало нынешней мировой ситуации произошло по "свободной
воле" очень узкого круга лиц отдельного Эгрегора или в результате манипулирования
ТП. 

  

Невозможно так сманипулировать людьми, если они не готовы это принять. Разрешение
ситуации идет на высочайшем эгрегориальном уровне. 

  

Это война двух эгрегоров – русского и американского?

  

Это война двух государств – Руси и Америки. Это схватка не на жизнь, а на смерть. В
тонком мире происходят глобальные события, небольшим эхом отдающиеся в ваших
коллизиях. И расходной мелочью являются ваши газовые войны и поход за
незалэжностью. Мы уже знаем исход. Но вам говорить не будем. Все увидите сами.
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Наша задача – сгладить по мере возможности существующий конфликт и стравить
другие эгрегоры  в противовес глобальной войне для отвлечения средств и сил. Мы
начеку.

  

Мой вопрос: Действительно, мы разделились по уровням сознания, и, похоже, пока
разделение действует. Когда мы сумеем переломить эту «серую» ситуацию или когда
она сама посветлеет?

  

В итоге разрешения глобальной войны все придет в движение. Сейчас все энергии
напряжены, и дело даже не доходит до открытия сознания всех людей, потому что мы
опасаемся всемирного конфликта. Это надо пережить всем нам. 

  

Я благодарю тебя, мой дорогой Аштар! Что ты еще хочешь нам передать?

  

Мобилизуйте свои сознания и просто держитесь. Атаки извне постарайтесь пережить
так, как на войне. И падение сознания будет прекращено.

  

Надеюсь на скорое выздоровление Земли и человечества.

  

  

Санат Кумара
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Дорогой Санат Кумара! Мне хочется еще раз поговорить о современном положении икармических задачах на сегодня.  Страстное желание человечества быть высокоразвитой цивилизацией, выйти накосмические просторы, соединиться с Солнечным Братством учитываются в кармепланеты. Она стала прообразом  нового человечества, с новыми наработаннымиидеалами и целями.   В новой кармической обстановке идет глобальная война между старым и новым, междудуховностью и материальностью. Мы поддерживаем Силы Света и стремимся помешатьсилам серых и темных. Это не война, а отдельные сражения, геймы, которые определятдальнейший путь планеты.  Вам не надо бы думать об этом, иначе вы можете повлиять так на исход, как и не хотите.Для людей идет период накопления энергий, ведь Космос не отключишь, и ПрограммаТворца остается незыблемой. Космические Циклы тоже не отменишь, и поэтомусосредоточьтесь на том, что вы можете сделать сейчас для себя и планеты.  А сделать вы можете многое. Медитируйте на мир во всем мире. Вы можете сказать, чтовы это делаете и толку мало. Толк вы видите – постепенно затухание конфликта сУкраиной и договоренности в области энергетики. Если Украина захочет остановитьмеждународный конфликт, ей придется закончить и свою войну.  Но самое главное, не дайте себе упасть ниже, чем в 2010 году. Это вам задача –вспомните себя в 2010 году и восстановите свой свет и свои устремления. Всё вернетсяк вам, как только вы начнете работать внутри себя. Осознайте, что работая с собой, вывыходите на уровень своей Сути, ведь на этом уровне Всё Сущее будет внутри вас.Идите к этой цели самостоятельно. Мы столько дали вам и упражнений, и практик, иосознаний, что ваш путь сейчас очерчен очень ясно.  Что касается новых кармических отношений – это отношения с собой. Наладьте мир вдуше и теле, исцелите все внутренние конфликты, и внешние уйдут сами собой.Готовьте себя к светлой и чистой жизни. «Поднимайтесь «по сутратме!»    (function(w,doc) {  if (!w.__utlWdgt ) {      w.__utlWdgt = true;      var d = doc, s =d.createElement('script'), g = 'getElementsByTagName';      s.type = 'text/javascript';s.charset='UTF-8'; s.async = true;      s.src = ('https:' == w.location.protocol ? 'https' : 'http')  +'://w.uptolike.com/widgets/v1/uptolike.js';      var h=d[g]('body')[0];      h.appendChild(s); }})(window,document);    
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